

Gemeinschaft erleben: Evensong, Ephata Kids und Familiengottesdienst

Von Björn Burwitz

10. Feb. 2026

LAMPERTHEIM - Unter dem Leitgedanken „Gemeinschaft“ lädt die Pfarrei herzlich zu einem besonderen musikalisch-spirituellen Wochenende in St. Andreas Lampertheim ein. Musik, Gebet und gemeinsames Erleben stehen dabei im Mittelpunkt – generationenübergreifend und offen für alle.

Den Auftakt bildet der Evensong am Samstag, 28. Februar 2026, um 18:00 Uhr in der Kirche St. Andreas. Die musikalische Abendandacht wird vom Kammerchor an St. Andreas gestaltet und bietet Raum für Besinnung, Innehalten und gemeinsames Gebet. Auch die Firmlinge bringen sich aktiv in die Gestaltung ein und setzen damit ein sichtbares Zeichen lebendiger Gemeinschaft.

Ein besonderer Schwerpunkt liegt auf der Mitwirkung der Ephata Kids. Für alle Kinder, die Freude am Singen haben und Teil dieses Projekts sein möchten, finden am selben Tag Proben im Andreasheim (Römerstraße 73, Lampertheim) statt. Von 10:00 bis 11:00 Uhr sind Kinder im Alter von 3 bis 6 Jahren eingeladen, von 11:00 bis 13:00 Uhr Kinder ab 6 Jahren.

Die gemeinsame Erfahrung findet ihre Fortsetzung im Familiengottesdienst am Sonntag, 1. März 2026, ebenfalls in der Kirche St. Andreas. Dieser Gottesdienst wird vom Familiengottesdienstkreis gemeinsam mit den Ephata Kids gestaltet.

Für die Teilnahme der Kinder an den Proben der Ephata Kids wird um Anmeldung gebeten unter
binebaltes@googlemail.com

